

Renovierung Fähre

Geschrieben von: Jürgen Klabunde
Freitag, den 18. März 2016 um 18:50 Uhr

-A- Im Winter 2015/2016 traf sich jeden Freitag eine kleine Gruppe von Fährleuten um die Fähre für die Saison 2016 zu renovieren.

Dabei wurden an der Fähre Roststellen entfernt und mit Rostschutzfarbe behandelt.

Anschließend wurde der Rumpf neu lackiert. Das Holz der Sitzbänke und der Holzfußboden wurden geschliffen und mit Holzschutzfarbe versiegelt.

Neu renoviert wird die Solarfähre Gravena am 01. April 2016 wieder zu Wasser gelassen.



Renovierung Fähre

Geschrieben von: Jürgen Klabunde

Freitag, den 18. März 2016 um 18:50 Uhr



Renovierung Fähre

Geschrieben von: Jürgen Klabunde
Freitag, den 18. März 2016 um 18:50 Uhr



Renovierung Fähre

Geschrieben von: Jürgen Klabunde

Freitag, den 18. März 2016 um 18:50 Uhr

